

Enero 6, 2017 Como resultado de una reunión de trabajo realizada ayer entre funcionarios del gabinete provincial, docentes y padres de la escuela primaria N° 72 del paraje Lonco Mula, ubicado en cercanías de Aluminé, se acordó como medida provisoria acondicionar las instalaciones de una iglesia cristiana evangélica del lugar para que funcione dicha escuela y los alumnos puedan continuar con el ciclo lectivo. Los arreglos comenzarán de forma inmediata y se espera que la semana próxima niñas y niños puedan retomar las clases. Del encuentro, desarrollado el miércoles 4 de enero en el puesto sanitario del paraje Ñorquinco, participaron el intendente de Aluminé, Gabriel Álamo; los ministros de Educación, Cristina Storioni y de Seguridad, Trabajo y Ambiente, Jorge Lara; y la presidenta del Consejo Provincial de Educación (CPE), María Susana Ferro.

Enero 6, 2017

Como resultado de una reunión de trabajo realizada ayer entre funcionarios del gabinete provincial, docentes y padres de la escuela primaria N° 72 del paraje Lonco Mula, ubicado en cercanías de Aluminé, se acordó como medida provisoria acondicionar las instalaciones de una iglesia cristiana evangélica del lugar para que funcione dicha escuela y los alumnos puedan continuar con el ciclo lectivo.

Los arreglos comenzarán de forma inmediata y se espera que la semana próxima niñas y niños puedan retomar las clases.

Del encuentro, desarrollado el miércoles 4 de enero en el puesto sanitario del paraje Ñorquinco, participaron el intendente de Aluminé, Gabriel Álamo; los ministros de Educación, Cristina Storioni y de Seguridad, Trabajo y Ambiente, Jorge Lara; y la presidenta del Consejo Provincial de Educación (CPE), María Susana Ferro.

*Leer nota completa en:* Neuquén Informa [\(+\)](#)